



Interkulturelle Wanderung

auf dem Weg der Menschlichkeit von Dornbirn nach Feldkirch

Barmherzigkeit in den Weltreligionen

Start 1. Tag: Dornbirn, St. Martin, Marktplatz

Samstag, 4. Juni 2016

Start 2. Tag: Bildungshaus St. Arbogast

Sonntag, 5. Juni 2016

Katholische
Kirche
Vorarlberg

Samstag, 4. Juni 2016



Dornbirn St. Martin

Marktplatz

8.00 Uhr

Impuls „Barmherzigkeit in den Weltreligionen“ mit Musik



Josefskapelle Unterklien

10.00 Uhr

Impuls „Arbeit und Menschlichkeit“



Jüdisches Museum Hohenems

11.30 Uhr

Impuls „Barmherzigkeit im Judentum“

11.50 – 12.50 Uhr Mittagspause

Anmeldung für Verpflegung bei

marianne.springer@kath-kirche-vorarlberg.at



Jüdischer Friedhof

13.20 Uhr

Impuls

Islamischer Friedhof Altach

Ca. 14.10 Uhr

Friedhofsführung mit dem muslimischen Bestatter

Impuls „Barmherzigkeit im Islam“

Impuls im Gebetsraum (arab. Gebet + Stille)

Kaffee-/Teepause



Bildungshaus

St. Arbogast

19.15 Uhr

Abendessen

Bildungshaus St. Arbogast

Frühstück / Lunchpaket

7.30 Uhr Start



Sonntag, 5. Juni 2016

Beim „Wasserhaus“

7.45 Uhr

Impuls „Wasser und Menschlichkeit“



Basilika Rankweil

10.30 Uhr

Impuls „Barmherzigkeit im Christentum“

Impuls zur Landesgedächtniskapelle

Gesang



Vor der Basilika Rankweil

11.15 Uhr

Aufbruch zur gemeinsamen Jause

Flüchtlinge erzählen über ihre „Wanderungs-
erfahrung“ auf ihrer Flucht.

In Kooperation mit „Miteinander. Stelle für
Gemeinwesenarbeit in Rankweil“



Carl Lampert-Gedächtnisstätte in der Pfarrkirche Göfis

13.45 Uhr

Impuls „Carl Lampert und
Barmherzigkeit“



Letzehof

15.45 Uhr

Impuls „Barmherzigkeit im Buddhismus“

Übung zu „liebender Güte“ in Stille

Möglichkeit zur Stupabesichtigung



Dom Feldkirch

17.15 Uhr

Gesang und Musik aus
verschiedenen Religionen
Schlussimpuls durch General-
vikar Rudolf Bischof



Das Jahr 2016 ist für die katholischen Christen das „Jahr der Barmherzigkeit“. In allen Weltreligionen ist Barmherzigkeit eine der wichtigsten Eigenschaften Gottes und verbindet sie miteinander. Auf der interkulturellen Wanderung sind wir daher zu Gast an Stationen des Christentums, des Islam, des Judentums und des Buddhismus.

Der „Weg der Menschlichkeit“ ist ein Pilger- und Themenweg von Dornbirn nach Feldkirch. Wir wandern durch ein beeindruckend schönes Stück Rheintal und nähern uns dabei Schritt für Schritt unserer Menschlichkeit.

Es ist auch möglich, nur einzelne Wegabschnitte mitzugehen oder an einzelnen Stationen dabei zu sein.

Es besteht eine Übernachtungsmöglichkeit im Bildungshaus St. Arbogast mit Abendessen und Frühstück für alle TeilnehmerInnen. Es gibt außerdem für 15 Flüchtlinge/Asylwerber die Möglichkeit, kostenlos in St. Arbogast zu übernachten und zu essen.

Anmeldung für Übernachtungen bei marianne.springer@kath-kirche-vorarlberg.at

Veranstalter: Pastoralamt
Bahnhofstraße 13 A-6800 Feldkirch, T 05522 3485-204 F 05522 3485-222
birgit.huber@kath-kirche-vorarlberg.at, aglaia.mika@kath-kirche-vorarlberg.at
www.kath-kirche-vorarlberg.at

Wegstationen:

Josefskapelle
Unterklie
6845 Hohenems

Jüdisches Museum Hohenems
Villa Heimann-Rosenthal
Schweizer Str. 5
6845 Hohenems

Jüdischer Friedhof
Schwefelbergweg
6845 Hohenems

Islamischer Friedhof
Schottenried 1
6844 Altach

Basilika und Landesgedächtniskapelle
Rankweil
Liebfrauenberg 12
6830 Rankweil

Gedächtnisstätte des seligen Carl Lampert
in der Pfarrkirche Göfis
Kirchstraße 5
6811 Göfis

Letzehof
Im Buchholz 26
6820 Frastanz

2016 – Jahr der

Barm
Herzig
keit